



Ortsgemeinde Berschweiler

Pressedienst

Karnevalistischer Schautanz wird ab sofort in Berschweiler angeboten

Die Informationsveranstaltung zur Gründung einer neuen Abteilung "Karnevalistischer Schautanz" beim TUS Berschweiler, stieß in der vergangenen Woche auf eine gute Resonanz.

Auf Initiative von Melanie Bodderas soll in Zusammenarbeit mit der Gemeinde in Berschweiler zukünftig Karnevalistischer Schautanz angeboten werden. Für alle drei Altersgruppen gab es genügend Interessenten, so dass ab dem 2. Mai mit dem Training begonnen wird: Kinder von 5 bis 11 Jahre trainieren donnerstags von 17 bis 18.30 Uhr. Jugendliche von 12 bis 15 Jahren trainieren samstags von 10 bis 12 Uhr und die Erwachsenen ab 16 Jahren, samstags von 12 bis 14 Uhr. Das Training findet in der Dr. Darge-Halle statt. Es steht ein Trainerteam mit 30 Jahren Erfahrung im Schautanz zur Verfügung. Jedes Jahr soll es ein neues Thema zu neuer Musik, mit neuer Choreographie und neuen Kostümen geben.

Weitere Interessenten können gerne entweder zu den Trainingseinheiten kommen oder sich direkt mit Melanie Bodderas unter Telefon-Nr. 0163-5931249 in Verbindung setzen. (gf).

Text: Volker Gutendorf

